

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan tulisan ini dengan baik yang berjudul “KONSTRUKSI MAKNA TERKAIT COUNTRY OF ORIGIN BRAND SKINTIFIC PADA KOMUNITAS SIBER “X””, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Program Studi Digital Public Relations. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Digital Public Relations, Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini.

Penulis berharap tulisan ini dapat memberikan pemahaman yang lebih dalam dan menjadi bahan pertimbangan yang berguna bagi pembaca. Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini, yaitu:

1. Kedua orangtua yang sangat saya cintai Ibu Suri Handayani dan Ayah Dunung Wicaksono yang selalu menyisipkan doa di penghujung sholat kepada Allah SWT agar saya dapat melakukan penelitian dengan lancar. Tanpa doa dan dorongan dari kedua orangtua, saya tidak yakin dapat mencapai semua ini.
2. Para dosen prodi Digital Public Relations yang berdedikasi tinggi untuk memberikan ilmu pengetahuan yang luas dan mendalam. Keikhlasan Bapak/Ibu dalam memberikan waktu, pengajaran, dan arahan telah membantu saya melewati setiap tantangan dengan keyakinan dan kepercayaan diri yang lebih besar.
3. Ibu Sarah Derma Ekaputri selaku dosen pembimbing yang tidak pernah lelah untuk memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada saya selama proses penelitian. Ketulusan dan dedikasi Ibu sangat berarti bagi saya, dan tanpa bimbingan Ibu, penelitian ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik.

4. Ibu Anisa Diniati sebagai dosen wali PR4405 yang selalu memberikan informasi, dan peduli kepada perkembangan akademik serta kesejahteraan murid-muridnya. Terima kasih atas dukungan dan perhatian yang tiada henti.
5. M. Safri Satria Permana, yang tetap bersanding disebelah saya, mendengar segala keluhan dan memberikan dukungan tiada henti. Terima kasih atas kesabaran, dan semangat yang telah kamu berikan, sehingga saya dapat melalui setiap tantangan dalam penelitian ini dengan lebih kuat.
6. Teman-teman kuliah terdekat, Annisa Rania Putri, Dhila Amaliyah Ripurennu, Safira Zakiya Putri, dan Shafa Disa Nabila, yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan kebersamaan. Terima kasih atas tawa, candaan, dan bantuan yang mengiringi setiap langkah selama proses penelitian. Saya yakin pertemanan ini menjadi sumber kekuatan dan inspirasi dalam menyelesaikan penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa, ataupun argument yang lebih mendalam. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis sendiri, dan umumnya bagi mahasiswa Universitas Telkom. Bandung,

10, Juli, 2024



Alyssa Arlini